

Un premier séjour réussi

À BERNEX !

COMME CHAQUE ANNÉE, UN SÉJOUR À LA NEIGE A ÉTÉ ORGANISÉ PAR LE CENTRE DE LOISIRS SYMP'ART

En 2024, changement de décor : **direction les Alpes**, près du Lac Léman, et plus précisément le gîte *La Bonne Eau* à Bernex. Autre nouveauté cette année : **le partage de l'hébergement avec les Marnais de la communauté de communes de la Moivre à la Coole**, près de Châlons-en-Champagne. L'occasion pour la cinquantaine de jeunes présents de se faire de nouveaux amis.

Malgré le peu de neige en bas du télésiège, les enfants, débutants ou experts de la glisse, ont profité au maximum, chaque après-midi, des **pistes ouvertes**. Chacun avait son propre style : chasse-neige, tout schuss ... voire ski acrobatique !

Côté activités, ils sont allés à la rencontre d'une **meute chiens de traîneaux**, composée de Huskys et de Groenlandais. Il a été très difficile pour les jeunes vacanciers de se séparer de leurs amis à quatre pattes, notamment des 2 chiots accueillis le jour-même par la propriétaire du chenil. Les petits Patrocliens ont également visité **la ville d'Évian** et découvert **le lac Léman**, sous un beau ciel bleu.

Les veillées organisées par les deux structures ont connu un réel succès (« Trivia Night », « Lundi tout est permis », « Veillée réseaux » et, bien sûr, la légendaire « Boum party »).





Ces 6 jours ont passé très vite. La cohésion entre les différentes structures et la bonne ambiance dans le groupe ont permis à tous de passer un agréable séjour. L'équipe d'animation félicite notamment Léana, Soana, Cléane, Samuel, Charly et Jules, skieurs débutants qui, malgré quelques chutes, sont parvenus au terme du séjour à maîtriser parfaitement le fameux chasse-neige !

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine, en espérant que la neige sera un peu plus abondante.

